

Ecopetrol amplía su generación solar



Este proyecto de Grupo **Ecopetrol** y **Cenit**, servirá para la demanda de energía de Iga misma compañía en San Fernando y Apiay, y en los campos petroleros de Castilla, Chichimene y Apiay FOTO CORTESÍA **ECOPETROL**

ENERGÍA | HIDROCARBUROS | META

NATALIA CUBILLOS MURCIA | PUBLICADO EL 19 DE FEBRERO DE 2020

Grupo **Ecopetrol** anunció la creación de un nuevo parque de generación de energía solar, lo que implicará que su capacidad instalada superará los 70 megavatios (MWp) en menos de dos años. Esta estrategia aportará 50 (MWp), lo que serviría para iluminar una ciudad de 65.000 habitantes.

Cenit será la propietaria de este modelo e iniciará la contratación para la instalación de paneles solares y, según la compañía "se convertirá en el mayor centro de autogeneración de energía que se haya desarrollado en el país, luego del Parque Solar Castilla, que fue inaugurado en octubre de 2019", que lo informó a través de un comunicado de prensa.

Le puede interesar: **Ecopetrol** invertirá entre 4.500 y 5.500 millones de dólares en 2020

La operación entrará en diciembre, después de que su construcción se inicie "a mediados de 2020" en Castilla La Nueva, Meta, para la estación de San Fernando y Apiay, y de los campos petroleros Castilla, Chichimene y Apiay.

El parque estará en una extensión de 46 hectáreas, como lo que ocupan 40 canchas profesionales de fútbol, donde estarán ubicados más de 100.000 paneles.

"Esto nos permitirá tener autogeneración, para nuestras propias operaciones (...) nosotros tenemos el terreno, las licencias, la inversión la hacen las compañías, nosotros vamos a estar esperando propuestas sobre el valor del kilovatio entregado y las eficiencias", aclaró Bayón.

Además señaló que "es una nueva muestra de nuestro compromiso con la transición energética y el rumbo de la empresa de todos los colombianos hacia las energías renovables y la mitigación de los efectos del cambio climático".

Este proyecto significará la reducción en emisiones de 410.000 toneladas durante 15 años, lo que según la compañía, se puede lograr con la siembra de 3,2 millones de árboles.

Author profile for NATALIA CUBILLOS MURCIA, Editor de Economía de El Colombiano. Includes a follow button for @nncubillos.

COMENTARIOS | REPORTE UN ERROR | AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

4 Responses

- Me gusta, Me divierte, Me encanta, Me sorprende, Me enoja, Me entristece

0 Comentarios | El Colombiano | Acceder

Recomendar | Tweet | Compartir | Ordenar por los más nuevos

Sé el primero en comentar...

Registration and login options including social media (Facebook, Twitter, Google) and a Disqus account creation form with fields for Name, Email, and Password.

Sé el primero en comentar. | Suscríbete | Añade Disqus a tu sitio web | Política de privacidad de Disqus | DISQUS

CONTINÚA LEYENDO

Sector constructor en Antioquia crecería 5 % durante este año



Durante el 2019 las ventas de VIS en Antioquia crecieron 2,6 %. FOTO: Archivo

CONSTRUCCIÓN | VIVIENDA

SERGIO RODRÍGUEZ SARMIENTO | PUBLICADO EL 19 DE FEBRERO DE 2020

Gracias a la comercialización de unas 23.700 viviendas a cierre de 2020, la industria constructora paisa espera crecer cerca de un 5 % a cierre de este año. La perspectiva se complementa teniendo en cuenta una inflación controlada del 3,8 % y las tasas bajas para intereses de crédito hipotecario.

Sumado a estos factores, una recuperación de las actividades edificadoras en la adecuación de Viviendas de Interés Social (VIS) también jalonarán el mejor comportamiento para el segmento.

Lea también: Bancos proyectan aumento en créditos de vivienda durante 2020

Hay que recordar que durante el año pasado ese tipo de viviendas incrementó sus ventas en 2,6 %, lo que le dio para tener una participación del 39 % sobre el acumulado total.

Para Eduardo Loaiza, gerente general de Camacol Antioquia, "el mercado de vivienda en la región se ha finalizado y redistribuido. Si bien Medellín terminó 2019 como el principal municipio con 4.798 unidades comercializadas, Bello llegó a ser la segunda zona más importante con 4.657 viviendas".

Así mismo destacó que Antioquia debe conducir a una menor tasa de desempleo gracias al mejor comportamiento de ese mercado, y un mayor crecimiento en el PIB nacional.

Le puede interesar: Vivienda de lujo, ahora con menos impuestos

Finalmente, Camacol Antioquia destacó el desempeño del Oriente con un aumento del 5 % y un total de 3.854 viviendas vendidas durante el año pasado.

Author profile for SERGIO RODRÍGUEZ SARMIENTO, 'Tengo más libros de fútbol que calzoncillos y medias.'

CONTINÚA LEYENDO

Medellín vuelve a liderar la venta de vivienda



Según datos de Camacol Antioquia, la capital superó a Bello. Llegó a las 4.798 unidades durante 2019. FOTO EDWIN BUSTAMANTE

VIVIENDA

POR SERGIO RODRÍGUEZ SARMIENTO | PUBLICADO HACE 15 HORAS



Luego que en 2018 Bello, con 5.432 viviendas vendidas, se convirtiera en la región de Antioquia más importante en ese segmento, Medellín recuperó la punta al registrar 4.798 casas comercializadas durante el año pasado (2019), cifra que le dio para tener un crecimiento cercano al 18 % en comparación con 2018.

Bello esta vez fue segunda con una variación negativa del 14 %: cerró en 4.657

- LO MÁS LEIDO: 1. Uber anuncia su regreso a Colombia, 2. Antioquia definió el primer tramo para reactivar su ferrocarril, 3. Cierre de vías y evacuación de una universidad: así va la jornada de protestas en Medellín, 4. "Epa Colombia" fue acusada formalmente por desmanes contra Transmilenio, 5. Así serán las marchas de los profes en Medellín este jueves y viernes

NOTAS DE LA SECCIÓN

- Airbnb acordó su ingreso al Registro Único Tributario, Medellín vuelve a liderar la venta de vivienda, Airbnb se inscribió en el Registro Único Tributario y pagará impuestos, Día decisivo para conocer qué pasará con Partners y el espectro, Subió la confianza del consumidor, pero se mantiene negativa